

## TV-Tip: Toxy-Liegeräder im Fernsehen

**Am Freitag, den 6. Mai** drehte der NDR bei uns einen Toxy-Beitrag für das „Nordtour“-Magazin.



**Unsere Probefahrt-Gruppe** aus Niedersachsen, das tolle Kamera-Team um Inka Blumensaft und wir selbst hatten eine Menge Spaß – und auch das Wetter spielte vorbildlich mit! Kurz: Ein herrlicher Tag!

**Alles war absolut authentisch:** Schon im Februar hatte sich die Radgruppe aus Niedersachsen (drei Paare im „besten Liegerad-Alter“, die wie selbstverständlich mit dem Fahrrad angereist waren) zu einem Liegerad-Erlebnis-Wochenende ab 6. Mai, 11° Uhr angemeldet. Genau diesen Termin teilte uns Frau Blumensaft für ihren Besuch bei uns mit.  
– Ein Volltreffer.



**Einen weiteren Volltreffer** landeten wir auch mit der vergnügten niedersächsischen „Fahrgemeinschaft“, die sich tapfer von der Kamera auf ihren allerersten Liegerad-Metern und dann auf dem Weg ins Hotel Bokel-Mühle begleiten ließ. – Auch, wenn einige Strecken der

optimalen Kamera-Einstellung zuliebe dreimal zurückgelegt werden mussten. Respekt! Und unseren ganz herzlichen Dank für Ihre Geduld!



**Für alle**, die uns und unsere Firma, „Geburtsstätte“ eines jeden Toxies, noch nicht persönlich kennengelernt haben, bietet sich im Film die Möglichkeit. Es wurden vor Ankunft unserer „Testpiloten“ einige Sequenzen bei der Toxy-Montage und in unserem Ausstellungsraum gedreht.



**Wir freuen uns sehr** auf den Beitrag, den wir auch selbst noch nicht gesehen haben (Sendetermin ist Sa., 14. bzw. 21. Mai).

**Und wir sagen allen Beteiligten noch einmal ganz herzlich „Danke! Das war wirklich super!!!“**

